

<p>ESKAINITAKO LANPOSTUAREN IZENA / NOMBRE PUESTO OFERTADO</p>	<p>Analista informático/a</p>
<p>Eskainitako lanpostuen kopurua / Número de puestos ofertados:</p>	<p>6</p>
<p>Lanpostuaren kokapena/ Ubicación del puesto</p>	<p>Elorrio</p>
<p>Lanpostuaren deskripzioa / Descripción del puesto</p>	<p>¿Te apasiona los sistemas y la tecnología? ¿Te gustaría ayudar a evolucionar los sistemas del Grupo Eroski?</p> <p>En Eroski, abordamos un nuevo reto, como parte del equipo de sistemas, participarás en el nuevo proyecto de implantación dentro del programa de transformación tecnológica del Grupo Eroski.</p> <p>Tomarás decisiones acerca de los requerimientos funcionales y validarás soluciones técnicas que faciliten entornos más tecnológicos.</p> <p>Analizarás la evolución de los procesos de gestión del departamento de sistemas y gestionarás el mantenimiento correctivo y evolutivo del plan tecnológico. Además, darás soporte técnico y funcional a personas usuarias, manteniendo una correcta interlocución con usuarios y usuarias clave y con el resto de los equipos de la empresa.</p>
<p>Eskatutako betekizunak (Titulazioa, hizkuntzak, prestakuntza espezifiko) / Requisitos exigidos: (titulación, idiomas, formación específica...)</p>	<p>Nos dirigimos a personas con una titulación universitaria de Ingeniería Informática. Con conocimiento en metodologías ágiles (Agile, Scrum, Kanban...). Nos gustaría que pudieras aportar conocimientos en DevSecOps para gestionar la automatización, conocimientos en experiencia de usuario y en interfaz del usuario (UX, UI,) conocimientos en Data Layer, Cloud, Oracle, Microservicios, Itil V4.</p> <p>¿Por qué te estamos esperando?</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Porque eres una persona proactiva y versátil con capacidad para trabajar en entorno flexible. 2. Porque eres una persona apasionada por los sistemas y la tecnología. 3. Porque eres una persona con capacidad de comunicación 4. Porque eres una persona que quieres formar parte de un equipo especializado, en el que podrás aportar tus conocimientos y del que podrás adquirir otros conocimientos.

Eskaintzen da
(Kontratu-mota, ordainsaria,
lanpostuz igotzeko aukerak) /
Se ofrece:
(tipo de contrato, remuneración,
posibilidades de promoción...)

Contrato Indefinido, nuestro compromiso es darte una estabilidad laboral.

Contarás con políticas de flexibilidad horaria y trabajo en remoto.

Participarás en un proyecto transversal en los sistemas del Grupo Eroski con expertos en la materia y con proveedores de referencia.

Te damos la oportunidad de disfrutar de un programa de bienestar físico y emocional.

A través de las herramientas y un amplio abanico formativo podrás avanzar en tu desarrollo profesional.

Apostamos por el talento interno por lo que tendrás opciones de asumir nuevos roles en el futuro.

El ambiente es colaborativo, donde la estrecha relación dentro de las diferentes disciplinas facilita el intercambio de ideas, la proactividad y la autonomía para desenvolverse en equipos de proyectos complejos.

Promovemos entornos de trabajo que fomentan la igualdad de oportunidades, diversidad e inclusión de todas las personas.

Hautagaitza hona bidali /
Enviar candidatura a:

Virginia_navarro@eroski.es